

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

La ludoteca abrirá de madrugada el sábado y desata polémica vecinal

Estará abierta para niños de 4 a 12 años durante la verbena de las fiestas, de 23:00 a 02:00 horas ■ El PSOE lo tacha de "barbaridad" por el horario y el uso de dinero público

EÑE | DOÑINOS

La organización por parte del Ayuntamiento de una ludoteca infantil nocturna y gratuita para el próximo sábado, dentro de la programación de las Fiestas de San Marcos, ha levantado la polémica en el municipio entre los que apoyan esta iniciativa y los detractores que consideran que se trata de horas en las que los niños deben estar durmiendo, aunque sean fiestas.

Una actividad que pretende ofrecer "un espacio de ocio a los más pequeños para que sus familias puedan disfrutar de la verbena sin preocupaciones", asegura el alcalde, Manuel Hernández. Para ello, el equipo de Gobierno plantea desde las 23:00 horas hasta las 02:00 de la madrugada, tres horas de juegos y animación en el Centro Sociocultural para los niños con edades comprendidas entre 4 y 12 años, para que también puedan divertirse y tengan un tiempo de ocio mientras los adultos disfrutan del evento.

El primer edil se muestra satisfecho de la iniciativa "porque ha sido muy bien acogida por los padres que así nos lo han hecho saber" y asegura que no cree "que sea tan grave, porque aunque sea por la noche, es una noche de un sábado de fiesta, algo puntual".

En este sentido, la portavoz socialista, Carmen García, denuncia: "Nos parece una auténtica barbaridad, porque no es horario de juego, sino de sueño para los niños y no podemos utilizar dinero público para entretener a los niños mientras los padres van a la verbena". Asimismo, insiste "en que si pasa algo, la responsabilidad de lo que ocurra es única y exclusiva-



La celebración de la ludoteca infantil nocturna está prevista en el Centro Sociocultural. | EÑE

LOS DATOS

Programación

La celebración de la ludoteca nocturna está enmarcada dentro de la programación de las fiestas patronales de San Marcos, que comienzan el próximo viernes con el pregón de las peñas Muffi's y Peñote que darán el pistoletazo de salida a la diversión hasta el miércoles 25, día grande.

Objetivo

La intención municipal es facilitar a los padres un rato de disfrute mientras dura el baile con la tranquilidad y la seguridad de que sus hijos están atendidos, sin ninguna otra intención, insiste el primer edil, porque son horas que durante las noches de fiesta es habitual que los niños estén despiertos. Los pequeños estarían realizando actividades y juegos en un recinto cerrado durante la verbena que amenizará la Orquesta Vulkano.

mente del alcalde, porque es un disparate. Nadie nunca ha propuesto una cosa así en una institución pública. Es una tomadura de pelo a todos los vecinos".

Insiste en que el PSOE siempre ha fomentado y apoyado medidas de conciliación de la vida familiar y laboral. "pero esto es algo distinto, no se puede justificar así. Además, no creo que haya seguro que lo cubra, y si al final hace, acudiremos al Tribunal de Menores para ver si tiene consecuencias jurídicas, porque es muy grave, y también habrá que tener en cuenta el estado en el que los padres podrían recoger a los niños".

■ CARBAJOSA

Reunión para garantizar la seguridad en la Fiesta de la Primavera

El Ayuntamiento de Carbajosa acogió ayer una reunión extraordinaria de la Junta Local de Seguridad para coordinar los efectivos de seguridad que se encargarán de garantizar el buen desarrollo de la 'Spring Break' el sábado. Tanto la Guardia Civil, que contará con el Servicio de Intervención Rápida (SIR), como la Policía Local y Protección Civil, desplegarán sus efectivos para garantizar que la fiesta musical de primavera se realice con normalidad. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Doble sesión de animación a la lectura familiar y para adultos

El Centro de Día de Aldeatejada acogerá el próximo viernes una doble sesión de cuentacuentos y animación a la lectura con Charo Jaular para conmemorar el Día del Libro. La tarde comenzará a las 18:30 horas con la sesión familiar 'Cuentos sin fronteras, dónde ocurren los sueños' y continuará a las 20:30 horas con una representación de cuentos picarones para mayores de 16 años, bajo el título 'La sensualidad de la palabra'. | EÑE

■ CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal acoge la presentación de un libro de poemas

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos acogerá mañana por la tarde la presentación del libro 'Salamanca, Versos y Caminos', de Armando Manrique Cerrato, en el que hace un redescubrimiento propio a través de la poesía de lugares y monumentos de Salamanca y de la provincia. El acto tendrá lugar a las 19:30 horas y está abierto a todos los vecinos e interesados que quieran acudir para conocer el contenido de este libro. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio trabaja en la reparación de los desperfectos en los tres colegios públicos

La inversión se completa con la subvención de Junta y Diputación

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está realizando las obras de reparación en los tres colegios públicos para mantenerlos en condiciones adecuadas. Unos trabajos en los que se han invertido cerca de 18.000 euros, de los que casi el 71% se ha cubierto con la subvención recibida de la Diputación y la Junta, solicitada para estos arreglos y completada con

fondos municipales.

En concreto, en el San Blas se están reparando las cubiertas y el pabellón y ejecutando la impermeabilización de la cubierta y arreglo de canalón para acabar con goteras y humedades. La obra del Miguel Hernández es la que supone mayor montante, con casi 8.000 euros para reparar las limahoyas de la cubierta que provocan goteras y humedades;

y en el Martín Gaité Gaité se solicitó esta ayuda para la sustitución de persianas de tipo fijo en las aulas de Infantil y lograr un correcto aislamiento térmico.

La edil del área, Marta Labrador, afirma: "Es una muestra más de la continua comunicación que tenemos con los centros escolares. Nos trasladan las demandas más urgentes y hemos dado los pasos necesarios".



Las máquinas en la reparación de la cubierta del cole Miguel Hernández. | EÑE